

L'hiver s'annonce pour les startups : seulement 40 millions d'euros levés cette semaine

Chaque semaine, Maddyness dresse le bilan des levées de fonds de la semaine qui vient de s'écouler. Cette semaine, 9 opérations ont permis aux startups françaises de lever 40 millions d'euros.

Temps de lecture : minute

20 décembre 2019

Montant

40,5

Nombre d'opérations

9

Tous les vendredis, l'actu financière des startups dans votre boîte mail

La neige n'est pas encore tombée mais une douceur ouatée s'est déjà emparée de l'écosystème startup. À l'approche des vacances scolaires et alors que la fin d'année s'annonce, investisseurs et entrepreneurs ont tout donné, jusqu'à la semaine dernière, mais n'ont plus de jus (ou d'argent ?) pour les derniers jours du mois. Avec 40,5 millions d'euros levés à travers 9 opérations, la recette est mince. Maigre, même, puisqu'il faut remonter à l'été pour trouver un bilan aussi rachitique ! Et c'est bien le nombre

d'opérations qui plombe ce bilan hebdomadaire car la moyenne (5,7 millions d'euros) comme la médiane (2,5 millions) sont, elles, plutôt honorables.

L'AssurTech Seyna se distingue avec un tour de table de 14 millions d'euros, bouclé auprès de Global Founders Capital, Allianz France, Financière Saint James, business angels. De quoi lancer en fanfare son activité, puisque la startup annonce également avoir obtenu son agrément d'assurance. Six produits seront prochainement disponibles en marque blanche, dont une assurance locative à destination des étudiants, une assurance qui protège le matériel des travailleurs indépendants et un nouveau produit d'assurance billetterie.

Hugging Face a su trouver la confiance des actionnaires pour financer son pivot. La startup lève 13,5 millions d'euros auprès de Lux Capital, ACapital Ventures, Betaworks et business angels pour évoluer d'un réseau social pour enfants et adolescents vers une expertise en langage naturel pour les intelligences artificielles.

Enfin, la plateforme de podcasts Majelan complète sa levée de 4 millions d'euros bouclée il y a quelques mois par un tour complémentaire de 6 millions, réalisé avec le soutien de Bpifrance, Idinvest Partners et business angels.

En matière de secteurs, difficile de tirer une tendance d'après si peu d'opérations. Mais la Medtech a enregistré deux tours de table (Bone 3D et Click&Care). Côté géographie, seules deux levées de fonds ont été recensées en région : Upowa à Grenoble et Gazelle Tech à Bordeaux.

[#ASSURTECH](#)

Seyna

14M€

Global Founders Capital , Allianz , Financière Saint-James , business angels

#DEEPTECH

Hugging Face

13,5M€

Lux Capital , ACapital Ventures , Betaworks , business angels

#MÉDIAS

Majelan

6M€

Bpifrance , Idinvest Partners , business angels

#ENERGIE

UpOwa

2,5M€

Gaia Capital Partners , Inco Ventures , Persistent , Colam Impact

#ECOMMERCE

Kipli

2M€

Alter Equity

#MEDTECH

Bone 3D

1,4M€

Karot Capital

#MOBILITÉ

Gazelle Tech

1,1M€

Région Nouvelle-Aquitaine

#MEDTECH

Click&Care

NC

Banque des Territoires , MAIF

#SPORTECH

Dynamo

NC

Experienced Capital Partners , Eutopia

Autres actualités financières

SevenHugs rafle 8 millions d'euros. Créée par un Français, l'entreprise américaine SevenHugs a réussi 8 millions d'euros auprès du fonds Xerys afin de développer sa présence outre-Atlantique. Forte des certifications nécessaires à la vente du produit en Amérique du Nord et en Europe, la Smart Remote - une télécommande connectée dédiée à la domotique - est désormais commercialisée dans les 1000 magasins Best Buy des États-Unis, la plus grande enseigne de produits électroniques du pays.

Student Pop met la main sur Merito. Le spécialiste du job étudiant Student Pop fait main basse sur la plateforme de recrutement de profils étudiants/jeunes actifs en CDD et CDI à temps partiel créée par Merito. Le

rachat sera effectif au 1er janvier 2020. Les 50 000 étudiants inscrits sur cette dernière vont donc venir renforcer la base de 100 000 étudiants constituée par Student Pop.

La SATT Aquitaine a financé 15 projets en 2019. Aquitaine Science Transfert a investi un total de 2,9 millions d'euros pour la maturation technico-économique de 15 projets multisectoriels à très fort potentiel, issus des laboratoires de recherche néo-aquitains. Trois doivent à terme déboucher sur la création d'entreprises.

Truffle renforce ses capacités d'investissement. Truffle Capital boucle un closing de 390 millions d'euros : 250 millions pour ses nouveaux fonds institutionnels BioTech et MedTech et 140 millions d'euros pour ses fonds institutionnels Fintech et Assurtech.

Article écrit par Geraldine Russell